



S&P BAJA LA CALIFICACIÓN A MÉXICO

Standard & Poor's fue la primera calificadora en bajar la evaluación a México que descendió de BBB+ a BBB. Aunque todavía es grado de inversión sí es una mala noticia porque se mantiene en perspectiva negativa la calificación de la deuda soberana. La razón desde luego es el impacto negativo de la pandemia de coronavirus a la economía de Estados Unidos y la mexicana aunado a la caída en los precios del crudo y la falta de confianza para las inversiones.

Como bien dice **Carlos Serrano**, analista en jefe de BBVA, en un análisis sobre el impacto del COVID-19 en México, la inacción del gobierno mexicano es más nociva que la sobrereacción.

El impacto fue inmediato en el tipo de cambio. Tras el anuncio de S&P el dólar que había cerrado en 23.08 pesos se depreció más de 20 centavos y otra mala noticia es que la mezcla mexicana cerró en 14.67 dbp.